



ELECCIONES EN MÉXICO &gt;

## Jorge Álvarez Máynez: “No quiero ser el Samuel García dos”

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano apuesta por imprimir un sello propio en su campaña electoral, es consciente de sus errores y dice estar preparado para la guerra sucia



Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial por Movimiento Ciudadano, en las oficinas del partido, en Ciudad de México. NOVELA CRUZ

Jorge Álvarez Máynez, con 38 años de edad, ha de convertirse en el improvisado [candidato presidencial más joven de la historia política de México](#). Las circunstancias lo han colocado como el sustituto de Samuel García, gobernador de Nuevo León. Sin embargo, el zacatecano no busca ser la sombra de quien lo destapó como presidenciable. Manteniendo la estrategia del *fosfo fosfo* y “lo nuevo” apuesta por imprimir su sello propio a la campaña que iniciará el próximo 1 de marzo. Sabedor de que está destinado a perder, también sabe que como en el fútbol, en la carrera por la silla presidencial el último minuto también tiene 60 segundos. Deberá concatenar toda una estrategia contrareloj para darle alcance a sus dos rivales: Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, las candidatas del oficialismo y del frente opositor, respectivamente, quienes le llevan meses de ventaja. El escenario es adverso, pero entiende que en la política todo cambia. En cuatro meses deberá llegar a una parte de los 126 millones de mexicanos que por ahora no le conocen. Las mediciones internas del partido indican que arranca con el 12% de la preferencia, pero con la fe puesta en dar un giro de tuerca que lo lleve a ser el ganador que nadie esperaba en la contienda presidencial.